
**Bericht des Wirtschaftsreferates im Zuge der 1.ordentlichen
Universitätsvertretungssitzung im Sommersemester 2018 am 23.März 2018**

Tagesgeschäft

Unsere täglichen Aufgaben waren in den letzten Wochen vor allem die Bearbeitung der verschiedenen Förderanträge und die Beantwortung von E-Mails. Außerdem steht das Wirtschaftsreferat in täglichem Kontakt mit den einzelnen Studienvertretungen bzgl. der Gebarung der finanziellen Mittel. Die Abrechnung der Mensenpickerl & Kopierpickerl, sowie die Ausbezahlung der Förderungen machen einen Großteil unserer To Do's aus. Auch Software- oder Güterbestellungen fallen in den Aufgabenbereich des Wirtschaftsreferates.

Fertigstellung des Jahresabschlusses des Wirtschaftsjahres 2016/17

Der Jahresabschluss wurde bereits mit der Einladung zur 1. o. UV Sitzung im Sommersemester 2018 an alle Mandatar_innen der Universitätsvertretung ausgesendet. Die Erstellung des Jahresabschlusses wurde, wie im Wintersemester 2017/18 beschlossen, von der Firma „Grant Thornton Unitreu GmbH“. Die Prüfung des Jahresabschlusses erfolgte durch die Firma „Auditpartner“. Generell kann gesagt werden, dass die finanziellen Mittel der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien im letzten Wirtschaftsjahr zweckmäßig und zielgerichtet eingesetzt wurden. Der Jahresabschluss sowie der Prüfbericht zeigen, dass die Finanzen der ÖH Uni Wien auf soliden Beinen stehen. Auch der Soll-Ist-Vergleich zeigt eine gewissenhafte Budgetierung im Jahresvoranschlag und ordnungsgemäße Abwicklung.

Änderungen des Jahresvoranschlags für das Wirtschaftsjahr 2017/18

Das Wirtschaftsreferat hat außerdem einen geänderten Jahresvoranschlag für das Wirtschaftsjahr 2017/18 erstellt. Wie bereits in der letzten Sitzung der Universitätsvertretung besprochen, wurden die Kosten für die Kostenstelle der „Zeitgenossin“ überarbeitet. Wie versprochen weichen die Kosten nur minimal von den bereits beschlossenen Kosten des letzten Jahresvoranschlags ab. Darüber hinaus wurden die Kosten für das Projekt zur ordnungsgemäßen Umsetzung der DSGVO Richtlinie in den Jahresvoranschlag eingearbeitet. Das Projekt wird hauptsächlich von der Bundesvertretung abgewickelt und von zuständigen Personen an den verschiedenen Hochschüler_innenschaften betreut. Im Wirtschaftsreferat wurden die Kosten für das Personal adaptiert, da seit Anfang März eine neue freie Dienstnehmerin für die Ablage zuständig ist.

Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien

Wirtschaftsreferat

AAKH, Spitalgasse 2, Hof 1, 1090 Wien

wiref@oeh.univie.ac.at | (01) 4277-19511



Neue Dienstnehmerin im Wirtschaftsreferat

Zur Unterstützung bei der Abwicklung der Anlage wurde mit Beginn des Monats eine neue freie Dienstnehmerin eingestellt. Die durchschnittliche Wochenarbeitszeit wird ungefähr 5 Stunden betragen.